Mail reçu le 10/10/2022 à 21h55

au pyla étant étouffé par des tonnes de sables

Bonsoir monsieur

Habitant la teste depuis plus de 20 ans et pêcheur amateur essentiellement au moulleau j ai pu constaté l inefficacité des réensablements des plages . Cette opération se fait avec un bateau qui brûle du diesel toute la nuit!!! Les écologistes ne s insurgent pas depuis le temps que ça dure??? De plus une fois l opération effectuée le sable ne fait que glisser vers l extrémité de la jetee, sable souvent emporté dès les grandes marées et les coups de tabac successif de la période automnale et hivernale obligeant l opération à se réitérer l année suivante pour permettre aux bateliers d accéder à la jetée. Comment peut-on encore réaliser cette opération , alors que cette drague arrache la flore et détruit la faune, on constate des nombreux mollusques (crabes, moules hippocampes)au niveau du rejet du sable sur la plage!!!!de plus de nombreux poissons ont disparu car il n y'a plus de menu fretin pour se nourrir, les épis

Alors arrêtons de dépenser l argent du contribuable pour des opérations qui ne servent à rien qu a détruire l environnement et qui sont inefficace puisque il faut le refaire chaque année, ou dites nous vraiment pour qui on fait les choses

Privilégie t on la préservation du bassin ou l intérêt économique de la région et surtout d arcachon en reinjectant du sable pour que les vacanciers puissent poser leur serviette sur du sable fin!!!!

Car bizarrement cette opération de reensablement ne s effectue ni sur les plages du petit Nice et de la lagune qui s érodent de façon importante ni du côté du cap ferret

Bien cordialement

JD

PS : en relisant les objectifs de la description du projet de reensablement, la lutte contre l érosion naturelle n arrive qu en quatrième position !!!!! alors merci quand même de nous permettre de nous exprimer